

Grand Rabbin Haïm KORSIA : Un long compagnonnage avec les chrétiens

Dans la grande salle de l'Académie des Sciences Morales et Politiques, le Professeur Jean-Dominique Durand, Président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France (AJCF) a remis, le 21 novembre dernier, le Prix annuel de l'AJCF au Grand Rabbin Haïm Korsia. Prix ô combien mérité pour un engagement de longue date, au niveau souvent du plus concret, auprès des chrétiens. Haïm Korsia fit par ailleurs sa thèse sur l'un de ses prédécesseurs, le Grand Rabbin Jacob Kaplan, qui reçut également le Prix de l'AJCF en 1989.

Ce Prix ne ressemblait à aucun autre. Le lieu y était certes pour quelque chose, le choix d'un tel site commandait un autre type de rencontre, les précédentes ayant été davantage marquées par la dimension "confessionnelle". Le Grand Rabbin Korsia, à la suite du Grand Rabbin Kaplan, « le rabbin de la République », insista sur l'art de bien conjuguer judéité et républicanisme, laïcité et foi religieuse. Les fortes paroles de Jean-Dominique Durand et Xavier Darcos allèrent tout à fait dans le même sens. Et dans l'esprit de l'Amitié Judéo-Chrétienne, cette belle rencontre se conclut en chœur, la nombreuse assistance, juifs et chrétiens, entonnant avec joie les paroles du Psaume 133, 1 : hiné matov oumanaïm... (Qu'il est bon, qu'il est doux de vivre en frères tous ensemble !).

Bruno CHARMET, ancien directeur de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France